



4 Pièces

111 m²

Réf. V-11074

1 380 000 €

Villefranche-sur-Mer

Appartement à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villefranche-sur-mer : a proximité des commerces, de l'école et du restaurant du col de villefranche-sur-mer, spacieux et lumineux 4 pièces de 111m² au premier étage d'une maison divisé en trois appartements. Il se compose d'une entré, très beau et vaste séjour d'une superficie de 68 m² avec cheminé donnant sur la terrasse de 65 M², cuisine ouverte équipé et aménagé, 3 chambres , 1 salle de douche, 1 salle de bain, wc indépendant, 1 bureau, 1 annexe en sus d'un superficie de 10 m². l'appartement vous offrira de belles prestations avec du parquet au sol et une belle hauteur sous plafond. Il ...

Villefranche-sur-mer: close to the shops, school and restaurant at the col de villefranche-sur-mer, spacious and bright 3 bedroom apartment of 111sqm on the first floor of a house divided into three apartments. It consists of an entrance, very nice and large living room of ??68 sqm with fireplace opening onto the 65 sqm terrace, open fitted and equipped kitchen, 1 shower room, 1 bathroom, wc independent, 1 office, 1 annex in addition of ??10 sqm. The apartment will offer you nice amenities with parquet flooring and high ceilings. It is exposed in the south east. It benefits from a very pretty ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS VILLEFRANCHE

13 AVENUE SADI CARNOT - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

